

CON ANEXO

RR.EE.(DIMULTI) Of. Ord.No:

001933

OBJ.: Remite Proyecto de carta.

REF.: Invitación a Chile a tomar parte  
de los trabajos de la VII Conferen-  
cia Ministros de Juventud.

26 ENE. 1994

SANTIAGO,

ARCHIVO

DEL : DIRECTOR DE POLITICA MULTILATERAL

AL : EMBAJADOR SEÑOR ROBERTO CIFUENTES, ASESOR  
ESPECIAL S.E EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
EN MATERIAS INTERNACIONALES.

1. Conforme a lo solicitado por S.E. el  
Presidente de la República, cumpla con remitir a US., como anexo  
al presente oficio, un proyecto de carta respuesta dirigida al  
Presidente de la República Oriental del Uruguay, Sr. Luis Alberto  
Lacalle Herrera.

2. Hago presente a US., que este proyecto ha  
sido redactado en consulta con el Instituto Nacional de la  
Juventud, el que ha informado que hasta el momento no se ha  
podido determinar la composición de la delegación chilena que  
asistirá a la VII Conferencia Iberoamericana de Ministros de la  
Juventud, a pesar del interés manifestado por el Sr. Ministro  
Designado de Planificación y Cooperación.

Saluda a US.,



MARIO ARTAZA ROUXEL  
Embajador  
Director de Política Multilateral

DISTRIBUCION  
1.PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA c/a.  
2.RR.EE. (ARCHIGRAL)  
3.DIMULT OCV., Archivo

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO / ARCHIVO	
NR.	94/1775
A:	27 ENE 94
P.A.A.	<input type="checkbox"/> R.C.A. <input checked="" type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/> M.L.P. <input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/> EDEC <input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>



Santiago,

Excelentísimo Señor  
Luis Alberto Lacalle Herrera  
Presidente de la República Oriental del Uruguay  
Montevideo

Señor Presidente y estimado amigo:

Tengo el honor de dirigirme a  
Vuestra Excelencia con el fin de acusar recibo de su  
atenta carta, de fecha 16 de Diciembre de 1993, por  
medio de la cual invita a Chile a tomar parte en los  
trabajos de la VII Conferencia Iberoamericana de  
Ministros de Juventud, que se realizará en su país del  
20 al 23 de Abril de 1994.

Junto con agradecer la  
mencionada invitación y el elevado espíritu con que es  
extendida, me complace señalar a Vuestra Excelencia que  
mi Gobierno está adoptando las medidas necesarias para  
asegurar la presencia de una delegación chilena en tan  
señalado evento.

Estamos ciertos que la VII  
Conferencia Iberoamericana de Ministros de Juventud  
hará una importante contribución a la consolidación, en  
el espacio Iberoamericano, de comunidades más libres,  
prósperas y solidarias.

Aprovecho la oportunidad para  
reiterar a Vuestra Excelencia mi aprecio personal y las  
seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR